

全員そろってのショーのフ
イナレ!! 金沢市民芸術村



ファッションショー華麗

アパレル&ファッションク
ラスのファッションショーは
二月十七日に金沢市民芸術村
で二回行われ、「きらきら」の

テーマに沿った斬新なデザ
インと色使いの卒業作品が
次々と披露されました。
作品のデザイン画をもと
に六枚組のポストカードが
作られ、来場者に配布され
ました。

短大 創作と探究の成果披露

金沢学院短期大学生活デザイン
学科生活文化コースの卒業研究
発表会は2月12日に4号館講堂で、
また、同デザインコースの卒業研

究展は16日から18日まで金沢歌
劇座と金沢市民芸術村で開かれ、
2年間の探究と創作の成果が披露
されました。

色使い鮮やかに デザイン系2クラス展示



色合いが鮮やかな作品に見入る
児童たち = 金沢歌劇座

カラー&ビジュアルクラス
では、「ふるさと金沢」をイメ
ージした色使いも鮮やかなボ
スターをはじめ絵本、イラスト
ト、写真、パッケージ、アニ
メーションなどの作品が展示
されました。

スペース&インテリアクラ
スでは、店舗設計や照明器具
などの提案がパネルや模型
などで紹介されました。
今回は大分県立芸術文化
短期大学の招待交流作品と
してグラフィック、ポスタ
ー、アニメーションも並び、
来場者が見入りました。

能登地震や年金問題も

生活文化 コース発表

生活文化コースの卒業研
究発表会「写真下」では、
十五人が一人約十五分間の
持ち時間を使い、能登半島
地震、松坂大輔の活躍、若
年層の妊娠、日本の政治の
問題点、温暖化、電化製品
の歴史、国民年金、加賀友
禅、世界の七不思議、英語
の歴史、結婚、カーペンタ
ーズ、世界遺産などのテー
マで発表に臨みました。
このうち能登半島地震は
二人がテーマに取り上げ、
輪島塗や観光への影響につ
いてまとめました。



バドの金沢学院クラブ 日本リーグ1部に昇格

学校法人金沢学院の職員
を主要メンバーとするバド
ミントンの金沢学院クラブ
は二月二十四日、東京都立
川市柴崎市民体育館で行わ
れた日本リーグ一部・二部

第二ダブルスでは先にマツ
チポイントを握られたあと
に粘って逆転勝ちしまし
た。スタンドには職員、学
生ら四十人が駆けつけ、大
きな声援を送りました。



この書額は理
事長室に飾ら
れています。

教育理念の書寄贈

金沢学院東高校同窓会長
の齋藤千佳子さんからこの
ほど、本学園の教育理念で
ある「創造」の書「写真左
」が本学に寄贈されまし
た。齋藤会長の知人で日展
会員の高木聖雨氏の揮毫に
よるもので、
力強い筆致で
創造の二文字
がしたためら
れています。

1部昇格を決めた勝利を喜
ぶ金沢学院クラブのメンバ
ー!! 立川市柴崎市民体育館
(北國新聞社提供)

入れ替え戦に二部優勝チー
ムとして臨み、一部最下位
(八位)の大阪トリッキー
パンダースを2-1で破っ
て一部昇格を決めました。
第一ダブルスで勝ち、シ
ングルスで敗れたものの、

研修センターの番号変更
金沢学院白山麓研修セン
ターの電話番号とファクス
番号が三月一日から変更に
なります。白山市の誕生を
受けて単料金金区域を統一
することに伴うものです。
新しい番号は、電話が07
6(2556)7712、ファ
クスが076(2556)
7737です。

発行・広報室